

Title (en)

Device for pistol training for the duel sport shooting discipline

Title (de)

Vorrichtung zum Pistolen-Training in den sportlichen Schießdisziplinen Duell

Title (fr)

Dispositif d'entraînement pour la discipline de tir sportive de duel

Publication

EP 2458318 A2 20120530 (DE)

Application

EP 11190701 A 20111125

Priority

DE 202010012996 U 20101126

Abstract (en)

The device has a target disk (30) rotatable around 90 degrees, and a rotating mechanism (2) arranged on a support plate (8). A clamping clip (5) is provided for the target disk and is fastened on the support plate, and a receiving adapter (22) is attached on a lower side of the support plate, where the device is integrated in a mobile individual station or in a cable-system by the adapter. A backstop (32) is arranged parallel to a plane of the target disk below the target disk.

Abstract (de)

Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Pistolen-Training in den sportlichen Schießdisziplinen Duell. Um eine Vorrichtung zum Pistolen-Training in den sportlichen Schießdisziplinen Duell zu schaffen, mit der kostengünstig sowohl mobile Einzel-Anlagen als auch als Einzel-Anlagen in ortsfesten Anlagen realisiert werden können, wird im Rahmen der Erfindung vorgeschlagen, daß eine einzelne im 90° schwenkbare Zielscheibe (30) vorgesehen ist, wobei ein Drehmechanismus (2) für die Zielscheibe (30) auf einer Trägerplatte (8) angeordnet ist, auf welcher ein Klemmbügel (5) für die Zielscheibe (30) befestigt ist und auf der Unterseite der Trägerplatte (8) Aufnahmedapter (22) angebracht sind. Die Vorrichtung kann in die Seilzugvorrichtung (31) eines Schießstandes integriert werden.

IPC 8 full level

F41J 7/02 (2006.01); **F41J 7/06** (2006.01); **F41J 13/00** (2009.01)

CPC (source: EP)

F41J 7/02 (2013.01); **F41J 7/06** (2013.01); **F41J 13/00** (2013.01)

Designated contracting state (EPC)

AL AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO RS SE SI SK SM TR

Designated extension state (EPC)

BA ME

DOCDB simple family (publication)

DE 202010012996 U1 20110120; EP 2458318 A2 20120530; EP 2458318 A3 20140101

DOCDB simple family (application)

DE 202010012996 U 20101126; EP 11190701 A 20111125